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「給食費に関するアンケート」の調査結果の概要 

 

１．調査概要 

 

 

２．調査結果 

【設問１】 

給食費は、学校給食法において、給食材料費や光熱水費を保護者が負担するこ

ととされており、それ以外の施設整備や修繕費、人件費等は市が負担すること

になっています。本市では、光熱水費も市が負担しており、全て給食材料費に

充てております。そのことをご存じでしたか。 

 

 

１知っていた 514件（15％） 

２知らなかった 2,937件（84％） 

３回答なし 51件（1％） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

調査目的 給食費の検討の資料とする 

調査対象 城陽市内小中学校 15校全校（小学校 10校中学校５校） 

調査方法 各学校において、アンケート用紙を配布し回収 

調査時期 令和２年１月８日配布 １月 15日回収期限 

対 象 数  4,502世帯（小学校 2,855世帯・中学校 1,647世帯） 

回 答 数 3,501世帯（小学校 2,297世帯・中学校 1,204世帯） 

回 答 率 全体 78％（小学校 81％・中学校 73％） 

1.知っていた

514件

（15％）

2.知らなかった

2,936件

（84％）

3.回答なし

51件

（1％）
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【設問２】 

この間、食材の価格上昇や消費税率改定による間接的経費の上昇があり、今後、

充実した給食を提供するため、給食費の改定を検討しています。値上げについて、

どのように思われますか。以下の項目（１～３）から、あなたの考えに合うもの

に〇をしてください。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.値上げするべき 2.値上げするべきでない 3.その他 4.回答なし 

2,970 件 421 件 74 件 30件 

85 ％ 12 ％ 2 ％ 1 ％ 

1.値上げするべき

2,970円

（85%）

2.値上げするべきでない

421件

（12%）

3.その他

74件…
4.回答なし

30件

（1%）
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【設問３】 

 「値上げするべき」を選択された方を対象とした設問 

ア～オのうち１つだけ考えに合うものに〇をしてください。 

 

 

 

 

 
１食当たり
の値上額 値上げにより可能となること 

ア 10円 抑えていた副食を平成 27年度の水準に戻す 

イ 15円 現状より充実（食材の充実、アレルギー対応、地産地消の充実） 

ウ 20円 現状よりさらに充実（デザートや牛肉等の使用回数増等） 

エ 25円 

「ウ」に加えさらに充実（牛乳以外の飲料の提供等） 
オ 30円 

ア イ ウ エ オ 
金額無回答 
（3％） 合計 10円 

（22％） 
15円 

（35％） 
20円 

（25％） 
25円 

（4％） 
30円 

（11％） 

662件 1,031件 726件 127件 322件 102件 2,970件 

22％ 35％ 25％ 4％ 11％ 3％ ― 
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ｱ 10円

（22％）

ｲ 15円

（35％）

ｳ 20円

（25％）

ｴ 25円

（4％）

ｵ 30円

（11％）

金額

無回答

（3％）


